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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DO 
IPTU VERDE EM NOSSA CIDADE
 
 
É grande o número de municípios que implantaram 

o IPTU Verde, que consiste em concessão de desconto no IPTU aos munícipes que 
plantarem uma árvore em frente a sua residência.

 
Destacamos que esta é uma forma de incentivar 

a nossa população a plantarem uma árvore, colaborando desta forma com o Meio 
Ambiente.

 
À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o 

Plenário e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, 
DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, 
as seguintes informações:

 
a)- Existe a possibilidade de implantação do IPTU 

Verde em nossa cidade?
b)- Se possível, qual é a previsão para que isso ocorra?
c)- Se negativo, apontar os motivos.

SALA DAS SESSÕES, em 29 de junho de 2009.

 
 
 
CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

                      Vereador – PSDB 
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